

# BIG ISSUE

## Danrem 083/Bdj ikuti Upacara Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke - 77 di Balai Kota Malang

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.BIGISSUE.ID](http://KOTAMALANG.BIGISSUE.ID)

Aug 17, 2022 - 10:39



KOTA MALANG - Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI ke-77 dengan mengambil Tema "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat" berlangsung di Halaman Balaikota Malang Jl. Tugu No. 1 Kec. Klojen Kota Malang, Rabu (17/8/2022).



Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo S.I.P. bersama pejabat lainnya menghadiri upacara memperingati HUT Kemerdekaan RI ke-77 Tahun 2022. Secara sederhana dan khidmat. Bertindak sebagai Irup Walikota Malang (Drs. Sutiaji) dan yang bertindak Danup Katimjas Rindam V/Brw (Mayor Inf Cahyo Widodo).

Upacara memperingati HUT Kemerdekaan RI ke-77 diikuti oleh berbagai elemen masyarakat. Baik dari TNI-Polri, Pepabri, LVRI, Ormas, hingga Mahasiswa dan siswa SD-SMP-SMA. Sebelum detik-detik pengibaran bendera dilakukan, sejumlah acara ditampilkan, antara lain paduan suara, hingga penampilan puisi dari siswa-siswi Kota Malang.

Wali Kota Malang Sutiaji memberikan Bendera Merah Putih kepada Paskibra Kota Malang saat upacara Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke 77 untuk dikibarkan. Seluruh peserta upacara dari TNI, Polri dan element masyarakat yang hadir melakukan penghormatan kepada sang saka merah putih dengan khidmat dan dilanjutkan pembacaan Teks Proklamasi

" Kemerdekaan yang telah diperjuangkan dan diraih oleh para pahlawan ini haruslah terus kita jaga dengan sebaik-baiknya dengan terus memupuk rasa persatuan dan kesatuan bangsa, kita maknai kemerdekaan ini dengan semangat pantang menyerah, semangat kemandirian, kesatuan dan persatuan. Terus Bangkitkan sendi-sendi ekonomi dan kehidupan secara global untuk menuju kesejahteraan dalam masa covid yang belum selesai, sesuai yang digambarkan dalam tema Kemerdekaan Republik Indonesia pada tahun ini yaitu, "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat" ujar Sutiaji.

Tampak hadir Para pejabat pada peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-77 dari para pimpinan TNI-AD/AL/AU dan Polri wilayah Malang Raya, Forpimda Kota Malang, Jajaran OPD, Para Camat dan Lurah se - Kota Malang. (Penrem083/Bdj)